# «DECALOGUE» POUR LE CHEMIN DE GUÉRISON ET DE DÉLIVRANCE

© Copyright U.S.E.D.E.I. www.usedei.org - 14.06.2015

Les moyens nécessaires pour la guérison et la délivrance spirituelle, des troubles mentaux et physiques dus à des causes profondes d'origine surnaturelle sont les suivants :

# 1. La reconciliation avec Dieu, avec le prochain et avec soi-même et surtout l'abstention du péché mortel

Si vous n'effacez pas les péchés commis, vous êtes à la merci de l'ennemi c'est-à-dire entre ses mains et lui peut faire de vous ce qu'il désire...c'est pourquoi avant toute chose, il est indispensable le sacrement de la confession, le pardon de celui qui nous a fait le mal, le renoncement de toute forme rancœur, de haine, de vengeance.

#### 2. La vie des sacrements: l'Eucharistie

Il est recommandé Messe et communion eucharistique fréquentes.

# 3. L'adoration eucharistique

L'adoration eucharistique est la forme la plus sublime de prière, parce que on adore et on aime dans l'Eucharistie Jésus et la Sainte Trinité, et donc a grande bénéfice de guérison et de libération.

En effet, l'ostensoir avec le très Saint Sacrement vient utilisé aussi par des exorcistes pour bénir et libérer.

En outre, les prières de libération et de guérison peuvent être récitées dans l'Eglise devant l'exposition du Saint Sacrement.

# 4. Vie de grâce et de l'union avec Dieu

Il est indispensable avoir un rapport intime avec Dieu et en particulier avec Jésus et Marie, au travers d'une relation que nous devons rechercher, aimer, et prendre soin.

C'est Jésus qui guérit et libère, c'est lui qui décide de guérir et c'est aussi Lui qui décide quand guérir et délivrer. Tout cela dépend de notre chemin de foi et de conversion. Jésus doit devenir le Seigneur de nos vies.

Le chemin de guérison et de libération est parallèle et progressif à celui de la vie de grâce et de sanctification. Nous devons être en état de grâce c'est à dire une vie loin du péché dans le but de mieux avancer sur le chemin de guérison, excepté quelques permissions particulières de Dieu pour ses desseins insondables.

#### 5. Le saint Rosaire

Un chapelet récité avec foi a presque l'efficacité d'un exorcisme, ce sont des paroles du père Gabriele Amorth et d'autres exorcistes.

#### 6. Prières d' «auto-liberation»

Le chemin de la libération commence à partir de nous-mêmes et de notre chemin de conversion; de ce fait je vous conseille d'utiliser le protocole d'auto-libération que vous avez reçu par e-mail, ou celui que vous trouverez sur le site <a href="www.missionaridellagioia.org">www.missionaridellagioia.org</a> ou encore autres prières similaire d'exorcisme du père Gabriele Amorth, et l'exorcisme de Saint Benoit.

## 7. Prières di libération

Cela peut être fait par des groupes de prière du Renouveau charismatique ou par tout prêtre surtout par des prêtres sensible à ces arguments.

# 8. Prière personnelle

La prière personnelle fait avec le cœur est très importante pour alimenter un rapport d'amour, de confiance et d'abandon avec Dieu.

C'est seulement de cette manière qu'on peut créer une vie de grâce, d'union avec Dieu le Père, le Seigneur Jésus, l'Esprit Saint, la Vierge Marie, avec les anges gardiens, avec tout le paradis.

# 9. Jeûne et penitence

Dans l'évangile Jésus dit : «Cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le jeûne » (Matthieu 17,21). Et dans tous les apparitions mariales, de Fatima a Medjugorje, Marie nous recommande : Prière, Pénitence et Jeûne.

### 10. Exorcisme et autres sacramentaux

Il est inutile de demander l'exorcisme qui est un « sacramental » (ou prière de délivrance) si vous avez sauté les étapes ci-dessus, ou si vous ne menez pas une vie conforme à l'évangile, c'est-à-dire si vous violez les commandements en commettant le péché mortel. L'eau, le sel et l'huile bénis peuvent être aussi utilisés comme une aide à la prière de guérison et de délivrance.

#### Conclusion

De cette manière se crée les conditions nécessaires pour pouvoir demander l'énorme grâce de la libération et de guérison, que seul Dieu peut concéder (et non le charismatique plus brave que tel ou tel autre...) on se met avec humilité devant le Dieu en commençant à le traiter réellement comme le Seigneur de toute notre vie.

#### **Attention**

- Les effets de l'exorcisme, pourraient également être contre-productifs si la personne ne fait pas un chemin parallèle de conversion, de vie sacramentelle et de prière pour la guérison et la délivrance.
- Rappelons-nous ce que disait Jésus : «Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il traverse des lieux arides, cherche du repos et n'en trouve pas. Alors il dit : 'je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti', et, quand il arrive, il la trouve vide, balayée et ornée. Il s'en va et prend avec lui sept autres esprits mauvais que lui; ils entrent dans la maison s'y établissent, et la dernière condition de cet homme est pire que la première. Il en sera de même pour cette génération mauvaise » (Matthieu 12, 43-45).
- Et encore : «Lorsque l'esprit impur est sorti de l'homme, il traverse des lieux arides, cherche du repos et, comme il n'en trouve pas, il dit : je retournerai dans ma maison où je suis sorti ; et, quand il arrive, il la trouve balayé et ornée. Puis il s'en va et prend sept autres esprits plus mauvais que lui; ils entrent et s'établissent là, et la dernière condition de cet homme devient pire que la première» (Evangile de Luc 11, 24-26).